

Huch, meine Ohren!!

Es gab ein Tier, das nur einmal 1000 Jahre kam.
Es ist ein Greif, es ist so stark und es erfüllt die Wünsche.

Es kam für eine Stunde, dann ging es weg. Ein Junge hatte nur ein Ohr und der Junge sah einen Tag den Greif, er lief schnell zu ihm und sagte ihm: „Bitte kannst du meine Wünsche erfüllen?“

Der Greif sagte: „ Ja, natürlich Bro!“ Der Junge sagte: „ I-I-Ich möchte meine Ohr haben, wie auf der anderen Seite“ Der Greif sagte: „Okay mein Kind, ich helfe dir“, Zehn Sekunden später, hatte der Junge keine Ohren.

Der Junge sagte „ Huch! Oh nein! Ich wollte beide Ohren haben!!“ Der Greif ging weg und Van Gogh weinte.